

# Willkommen an Bord, Isabella Oser!

## Das neue LVB-Geschäftsleitungsmitglied im Portrait

Von der LVB-Geschäftsleitung



**Aufgrund des gesundheitlich bedingten Rücktritts von Heinz Bachmann standen LVB-Geschäftsleitung und -Kantonalvorstand diesen Frühling vor der Aufgabe, innerhalb kurzer Frist ein Ausschreibe- und Bewerbungsverfahren in die Wege leiten zu müssen. Trotz des Zeitdrucks fanden die Verbandsverantwortlichen sich auch diesmal in die komfortable Lage versetzt, aus mehreren sehr guten Bewerbungen auswählen zu können. Die Wahl fiel schliesslich auf die 46-jährige Isabella Oser, welche am 1. August 2015 ihre Tätigkeit als neue Ressortleiterin «Beratung und Rechtshilfe» aufgenommen hat.**

Isabella Oser wuchs in Biberist und Derendingen auf und schloss ihre Matura (Typus Latein) an der Kantonsschule Solothurn ab. An der Universität Bern absolvierte sie die Ausbildung zur Sekundarlehrerin in den Fächern Mathematik, Biologie, Chemie, Zeichnen und Sport. Seit 1993 unterrichtet sie im Niveau P des Gymnasiums Laufental-Thierstein.

Isabella Oser ist verheiratet und wohnt in Röschenz. In ihrer Freizeit widmet sie sich gerne dem Bergwandern, Biken und Skifahren; Lesen, Politik, Gartenarbeit und Kochen zählen ebenfalls zu ihren Hobbys.

Schon früh begann sich Isabella Oser auch für berufspolitische Belange zu interessieren und wurde 1999 in den LVB-Kantonalvorstand gewählt, dem sie bis zum heutigen Tag ohne Unterbruch angehört hat. Zwischen 1994 und 1999 war sie Vorstandsmitglied der LVB-Regionalsektion Laufental und seit zwei Jahren zählt sie zu den LVB-Delegierten der Basellandschaftlichen Pensionskasse BLPK.

Auch an ihrer Schule engagierte sich Isabella Oser immer wieder in verschiedenen Bereichen, so etwa im Vorstand des Lehrerkonvents, als Organisationsverantwortliche für Wintersport-Grosslager oder in diversen Projekten im Rahmen von Themen- und Landes Schulwochen.

Als vielseitig interessanter Mensch beschäftigt sich Isabella Oser nicht ausschliesslich mit dem Bereich Schule. Diverse Weiterbildungen in Volks- und Betriebswirtschaft, Buchhaltung, Recht und Psychologie kennzeichnen ihre Biographie. 2003 schloss sie den Lehrgang zur Personalfachfrau erfolgreich ab. Zudem verfügt Isabella Oser über die vom Kantonalen Amt für Industrie, Gewerbe und Arbeit Baselland (KIGA) ausgestellte Bewilligung zum Personalverleih. Neben ihrer Unterrichtstätigkeit fungiert Isabella Oser seit 1999 als Mitinhaberin der o.s.i.s.a. GmbH, einer IT-Firma, wo sie für das Finanz- und Personalwesen verantwortlich zeichnet.

LVB-Geschäftsleitung und -Kantonalvorstand sind davon überzeugt, in der Person Isabella Osers eine hervorragende Nachfolgerin für Heinz Bachmann gefunden zu haben. Nicht nur ihr beeindruckendes persönliches Engagement und ihr reichhaltiger Erfahrungsfundus zeichnen sie aus, sondern auch ihre Hartnäckigkeit und Wissbegierde. Wir heissen Isabella ganz herzlich in der Geschäftsleitung willkommen und wünschen ihr in ihrer neuen Tätigkeit viel Befriedigung und Erfolg.

Hinweis: Die in der letzten Ausgabe angekündigte Würdigung Heinz Bachmanns verschiebt sich aus redaktionellen Gründen auf die zweite Ausgabe des neuen Schuljahres.